



Ayuntamiento de
LOS MOLINOS

COMUNICADO DEL CONCEJAL DE CULTURA, FESTEJOS Y DESARROLLO LOCAL

Escribo estas palabras con cierta pena después de que en el pleno de ayer se aceptase mi renuncia al cargo de concejal de este ayuntamiento, cargo al que llegué hace 8 años con mucha ilusión. Pero también escribo con cierta alegría por los motivos que me han llevado a tener que tomar esta decisión precipitada, siendo únicamente por motivos laborales, empezando un nuevo proyecto laboral el cual hace incompatible un cargo electo con mi trabajo como he venido haciendo durante estas dos legislaturas.

He intentado hacer mi labor de la mejor manera posible, pues las circunstancias laborales hacen más complejo gestionar una concejalía y dedicarle todo el tiempo que requiere, sacrificando el tiempo con la familia a la que quiero agradecerles su apoyo en todo este tiempo.

Me voy orgulloso de cada granito de arena que haya podido aportar, siendo consciente de que no habría sido posible sin la comprensión de mi familia, sin el apoyo del personal municipal que ha tenido predisposición en ayudarme, y sobre todo sin la ayuda de mis compañer@s.

Gracias a Antonio Coello por haber confiado en mí para ser parte de un proyecto de renovación y cambio para nuestro municipio.

Lo mejor que me llevo de esta experiencia es haber servido a mi pueblo, y haber tenido el honor y la responsabilidad de formar parte del equipo de gobierno, un gran equipo al cual estaré siempre agradecido por todas las experiencias y todo el trabajo compartido; Antonio, Miguel Angel, Cristina y Belén, MUCHAS GRACIAS.

A los moliner@s **muchas gracias** por haberme dado la oportunidad de ser Concejal de mi pueblo.

Sólo doy un paso al lado, pues seguiré trabajando con mis compañeros del Partido Popular por seguir mejorando Los Molinos.

Me despido con un “hasta luego”, pues nunca se sabe lo que depara el futuro.

Fdo. Jorge Fernández Álvarez